



La gazette de GUIMPS



Chers administrés,

Le conseil municipal vous propose une gazette locale afin de parler de vous, de nous, des sujets qui nous préoccupent ou nous mobilisent.

Nous pensons vous présenter des gens, des lieux, des histoires... Nous attendons également vos suggestions.

Cette gazette ne sera pas éditée à date fixe, elle n'aura pas toujours le même format, elle est sans prétention et ne remplace pas le bulletin municipal annuel, mais pourra vous apporter des informations ponctuelles.

Bonne lecture.

Cordialement, l'équipe municipale.

INFOS

Elections départementales et régionales

Elles se dérouleront les 20 et 27 juin, de 8 h à 18 h, nous mettrons en place deux bureaux de vote séparés avec un sens de circulation.

Brocante

La brocante prévue le 6 juin n'aura pas lieu, le comité des fêtes réfléchit à une date ultérieure si la situation sanitaire permet.



Ma p'tiote épicerie

Nous rappelons que le camion de la P'tiote Epicerie est toujours présent le samedi de 9 h à 12 heures.

Pour le pain et la viande commander par tél :
06 43 73 37 01

Vendredis du Trèfle

Les vendredis du Trèfle restent programmés pour les derniers vendredis de juin, juillet et août, toutefois les horaires pour juin seront adaptés au couvre feu, des flyers seront distribués quelques jours avant.

Cimetière

Nous avons commencé l'enherbement sur l'allée de bordure à droite, nous attendons le résultat et aussi vos commentaires ou suggestions. Merci de ne pas encombrer les allées afin de pouvoir passer avec du matériel.

Numérotation

Merci de penser à indiquer le numéro d'adressage sur votre boîte aux lettres, en effet il y a beaucoup de remplacements au niveau de la poste et les facteurs ont du mal à retrouver les destinataires. Egalement bien penser à faire les changements d'adresse qui ne seraient pas encore à jour.

Journée enrobé

Nous venons de réaliser les travaux de réparations des routes le 7 mai, deux équipes performantes munies soit d'un cylindre, soit d'une plaque vibrante, ont sillonné la commune pour améliorer l'existant avec 12 tonnes d'enrobé froid qui n'ont toutefois pas suffi à faire le tour de l'ensemble de notre voirie ...



Cérémonie du 8 mai

Limitée à 6 personnes, nous avons rendu hommage à nos morts à 10 heures. Trois participants des anciens combattants et trois pour la mairie.

Pizzeria

Nous espérons une ouverture début juin, les formations ont été décalées avec la crise sanitaire et le projet a évolué, nécessitant du matériel supplémentaire qui repousse les délais.

Dépôt de pain

Si vous avez encore des bons de pains de la mairie, merci de les utiliser ce mois-ci ou venez vous les faire rembourser rapidement, au plus tard fin juin.

LES GENS D'ICI

Pour cette première gazette, nous sommes heureux de vous faire connaître Victor HUCTEAU, ce garçon de bientôt 17 ans, passionné de vélo.

Victor a partagé la passion du vélo dès 6 ans, en accompagnant son papa Hervé aux sorties cyclistes sur route du club de Barret dont il était le seul enfant, trouvant le plaisir de rouler avec Bernard Boudeau et tous les autres qu'il remercie.

Le vélo est une passion familiale, les vacances sont calées en fonction du tour de France, les week-ends dédiés aux compétitions, tout le monde est équipé et roule régulièrement, sauf Maxime qui s'est découragé suite à une lourde chute. J'ai vu des vélos partout, dans la salle à manger, dans la chambre et la déco reflète cet engouement...

Victor a débuté la compétition à 10 ans, en 2019 il a rejoint l'ACJAR qui regroupe Aigre, Rouillac et Jarnac. La compétition sur route n'ayant lieu que de mars à septembre, Victor a ajouté la discipline cyclocross qui se déroule d'octobre à décembre.

Il est en Junior 1 .



Son palmarès est déjà impressionnant :

- cyclocross : champion départemental 2017, vice champion en 2019
- challenge MMA Crouail Tour (ce challenge est basé sur une douzaine de courses)
en 2017 Victor est maillot blanc (meilleur jeune)
en 2018 il est maillot rouge (meilleur grimpeur) et maillot jaune
en 2020 maillot rouge
- vélo sur route : 1 manche de la coupe de France en 2019
Participation au Trophée Madiot 2019
vice-champion départemental en 2020
dans les 15 premiers cette année sur quelques manches du Challenge Voeckler en Vendée

Lorsque je suis allée rencontrer Victor, j'ai fait connaissance avec la délicieuse Marine, sa petite amie qui devinez !!! est vice-championne de Normandie en contre la montre, 3ème au championnat de Normandie et de l'Orne et je vous passe les divers challenges.

Pendant le confinement Victor a fait beaucoup de courses à pieds, du home trainer et du renforcement musculaire.

Ce garçon a la tête sur les épaules, il rêve bien sûr de devenir pro mais privilégie ses études. En septembre il rentre au CNPC de Pau préparer un diplôme de vendeur – réparateur-conseiller cycles en alternance avec l'entreprise CYCL'IN Pyrénées. S'il reste amateur, il aimerait courir au plus haut niveau.

Souhaitons lui le meilleur et si vous aimez le vélo n'oubliez pas de l'encourager...
Line.



**Imprimé et distribué par nos soins .
Ne pas jeter sur la voie publique**